## **MONITOREO MERIDIANO**

**IECM** 

Para fortalecer la confianza ciudadana en la democracia digital, como fue el caso de la Consulta de Presupuesto Participativo 2025, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) cuenta con sistemas informáticos que han modernizado sus actividades, mediante el uso de las tecnologías de la información y telecomunicaciones. Del 22 de octubre de 2024 al 23 de septiembre de 2025, el informe final de la Comisión Provisional para el Desarrollo de Sistemas Informáticos (CODESI), destaca la implementación de los sistemas informáticos de apoyo para las diversas actividades de dicho ejercicio consultivo. Se implementó el Sistema Electrónico por Internet (SEI), aplicación desarrollada por el Instituto con todas las medidas necesarias de seguridad y resguardo de información para garantizar la legalidad y secrecía del sufragio. Gracias a esta aplicación móvil, la ciudadanía pudo emitir su opinión de manera anticipada. La Prensa (sitio), Dossier de prensa (sitio),

El Instituto Electoral de la Ciudad de México, liderado por Patricia Avendaño Durán, ha iniciado una serie de foros destinados a incluir a grupos históricamente marginados, como jóvenes, personas mayores, ciudadanos con discapacidad y de la diversidad sexual, en el proceso de selección de candidaturas para las próximas elecciones. Esta iniciativa busca frenar la "partidocracia" y garantizar una representación más equitativa. Se invita a la ciudadanía a participar en estos diálogos, programados para este fin de semana en las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México en Tlalpan, como parte de los preparativos para el proceso electoral de 2027. 103.3 Radio Fórmula, Las primeras de Anda, Juan Manuel de Anda

## **ELECCIONES DEL PODER JUDICIAL**

En entrevista, la consejera electoral Carla Humphrey aboga por un ajuste en el calendario electoral de 2027 para las elecciones judiciales, enfatizando la importancia de evitar la duplicación de esfuerzos y costos. Humphrey sugirió desfasar las elecciones judiciales por al menos dos o tres meses para optimizar recursos y facilitar la organización. Sin embargo, destacó que esta decisión debe ser tomada por el Poder Legislativo, ya que actualmente está establecido que ambas elecciones sean concurrentes. Canal 8.1 Heraldo TV, Esta Mañana

En sesión solemne de la 34 Legislatura local rindieron protesta magistrados y jueces locales que fueron electos a través del voto en junio pasado. En total fueron 49 nuevos servidores públicos a quienes la presidenta de la mesa directiva, diputada María Belén Muñoz Barajas, tomó la protesta de ley de magistradas y magistrados electos del Tribunal Superior de Justicia; del Tribunal de Disciplina Judicial y de las juezas y jueces de primera instancia electos del Poder Judicial del Estado de Nayarit. <u>La Jornada (sitio)</u>

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que quienes hablan en contra de la reforma a la Ley de Amparo al afirmar que no se está respetando la retroactividad son "mentirosos" o de plano, indicó, no han leído la reforma y actúan por consigna. En conferencia de prensa matutina, la jefa del Ejecutivo federal aseguró que con la reforma a la Ley de Amparo, se está protegiendo al pueblo de México frente a cualquier acto injusto de la autoridad, y no cambia en lo más mínimo, sino, indicó, se fortalece. "Se está protegiendo el pueblo de México frente a cualquier acto injusto de la autoridad. Eso no cambia en lo más mínimo, al contrario, se fortalece. El Universal (sitio)

El gobierno de México elevó este jueves a 70 la cifra de fallecidos como consecuencia de las torrenciales lluvias que azotaron cinco estados del país la semana pasada desde los 66 decesos anunciados en la víspera. La presidenta Claudia Sheinbaum confirmó la cifra en su conferencia de prensa la "Mañanera del Pueblo", tras declaraciones de la directora de Protección Civil previamente en la jornada. Además, se informó que 72 personas continúan desaparecidas. El Economista (sitio), El Heraldo (sitio)

El dirigente nacional del PAN, Jorge Romero, reunió en el auditorio Manuel Gómez Morín de la sede partidaria a senadores, diputados, alcaldes y liderazgos para compartirles las líneas generales del relanzamiento del blanquiazul. Busca PAN abrirse a ciudadanos y romper alianza con PRI. Reforma (sitio)

El Partido Acción Nacional (PAN), el histórico opositor, ha apretado el botón de reset. Con 86 años recién cumplidos, dará el banderazo de salida a un proceso que tiene destellos de refundación y que arrancará con un relanzamiento por todo lo alto este fin de semana. Los cambios apuntan a una limpieza de cara que tiene como ingrediente principal el anuncio implícito de una ruptura tibia con el PRI de Alejandro *Alito* Moreno. El mensaje será el de un partido que camina solo, pero se abre a nuevas alianzas, un guiño a Movimiento Ciudadano (MC), con quien no descarta una futura coalición. La puerta no se le cierra del todo al priismo, por si los cálculos no salen como se espera, por lo que se mantienen alianzas locales con el tricolor en al menos dos Estados. El País (sitio)